



ACCUEIL [ACTUALITÉS](#) [PETITES ANNONCES](#) [ANNONCES LÉGALES](#) [COMMUNAUTÉ](#) JEUX [LOISIRS](#) LIENS

Rechercher

Vous êtes ici : [Accueil](#) > Article : Montgueux ouvre le ban avec une bonne...

MONTGUEUX

Montgueux ouvre le ban avec une bonne qualité

[Réagir](#)
[Envoyer](#)
[Imprimer](#)

Les Champenois viennent de fixer les dates de début de la cueillette pour chaque cépage, pour chacun des 319 crus de l'appellation. Les premiers coups de sécateurs pourront être donnés dans l'Aube dès demain

Que le secteur de Montgueux ouvre le bal pour ces vendanges 2010 n'a rien de bien original. Tous cépages confondus, mais avec cette spécificité qui fait du chardonnay le cépage-phare de ce micro-secteur, les vendangeurs pourront commencer le 10 septembre. Dès le lendemain, ce sera au tour de Villenaux- la-Grande et des communes du secteur.



[Agrandir la photo](#)

Les rendements ? Pas très élevés, semble-t-il, mais la Champagne a mis au point un dispositif qui la met à l'abri des aléas de la récolte.

Question précocité, on ne sera pas étonné non plus de voir Buxeuil arriver sur les talons de Montgueux et Villenaux : le 13, les vendangeurs peuvent se mettre au travail.

Là encore, pas de différence selon les cépages. Ce sera à chaque propriétaire d'organiser ses troupes.

Qualité très satisfaisante du raisin dans l'Aube

La vallée de l'Ource sera aux vignes au 15 septembre et la vallée de l'Arce, à partir des 16 et 17. En fait, une distribution dans le temps assez classique. Avec le Barsuraubois qui devra peut-être patienter jusqu'au 18 septembre.

Mais, au-delà des problèmes d'organisation que suppose le choix du démarrage de la vendange, sa qualité est très satisfaisante dans l'Aube.

« L'état sanitaire est très bien », souligne Bruno Duron, l'ingénieur du Comité interprofessionnel du vin de champagne (CIVC), l'homme de l'art. « On remarque bien des attaques de botrytis, mais rien d'inquiétant. Il n'est ni explosif, ni alarmant. Les grosses pluies d'août ont eu le mérite d'hydrater les terres et de relancer les vignes. Cela n'a rien à voir avec ce qui s'est passé avec les pinots noirs de la vallée de la Marne et la Montagne de Reims. »

« Cela tient, explique Bruno Duron, au fait que, dans la côte des Bars, on ne met pas en œuvre une politique de grosse fertilisation. Les raisins pourrissent moins. » En revanche, du millerandage a été observé après la floraison, avec pour conséquence de grosses différences de taille, avec des petits et gros raisins, sur une même grappe.

Qu'on ne s'attende pas à des grappes au poids record : 110 grammes en moyenne. Reste le problème de l'acidité. Supérieure aux années précédentes, en raison du froid de la première semaine de septembre et août.

Le pronostic de Bruno Duron : un vin qui pourrait faire penser au cru de 1996...

A lire aussi...

[Toutes les dates des vendanges](#)

[Haut de page](#)

Auteur : *Sylviane MOREAU*
Article paru le : **9 septembre 2010**

[Envoyer cet article à un\(e\) ami\(e\)](#)

[Imprimer cet article](#)

[> Articles sur le même thème](#)

[> Articles sur la même localité](#)

Les commentaires (0 commentaires)

[» Tous les commentaires](#)

Réagir à cet article ou alerter le modérateur *

Login (Email) :

Mot de passe :

[Mot de passe oublié?](#)

Votre commentaire :

Veuillez vous connecter pour pouvoir poster un commentaire !

* Vous avez la possibilité d'alerter le modérateur de tout contenu injurieux, diffamatoire ou raciste, attentatoire aux bonnes mœurs, à caractère violent ou pornographique, ou encore susceptible par leur nature de porter atteinte au respect de la personne humaine et de sa dignité, de l'égalité entre les femmes et les hommes, de la protection des enfants et des adolescents.

L'actu En images

F1 / Alonso s'impose sur les terres de Ferrari 5/10

